



INTENTION GÉNÉRALE de Décembre 1900

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE.

LE JUBILÉ



OICI que l'Année Sainte expire.

Le Vicaire de JÉSUS-CHRIST, notre glorieux Pontife Léon XIII, a vu avec une grande joie des milliers de pèlerins affluer à la Ville Eternelle pour y gagner l'indulgence du Jubilé. Ce concours immense des fidèles, venus de toutes les parties du monde, a fait éclater

une fois de plus la piété catholique et l'attachement profond des peuples au successeur de Pierre. L'Année Sainte a été incontestablement un grand triomphe pour l'Eglise, et pour ses enfants une source d'abondantes bénédictions. Léon XIII veut maintenant, suivant en cela la coutume de ses prédécesseurs, l'étendre à tout l'univers, après sa clôture à Rome, afin de mettre à la portée de tous cette nouvelle fontaine de salut.

C'est à Noël prochain que doit s'ouvrir pour nous "l'Année d'or," l'Année de la grâce. Ce que tous ne pouvaient auparavant, tous le pourront après Noël. Noël va nous apporter cette année, une joie nouvelle, le grand Jubilé. Remercions le divin Cœur de JÉSUS. C'est à sa miséricorde que nous le devons. Faisons des vœux pour que tous les chrétiens et particulièrement les membres de l'Apostolat